

新入会員紹介



株式会社旭東みらいテクノロジー 代表取締役

孫 旭利

当社は、防犯カメラのメーカーとして、最新のソリューションで安心の「みらい」を提供することを目指しています。

2020年に旭東グループの防犯カメラ事業部として創業した当社では、IPカメラを中心とするラインナップからお客様の具体的なニーズに合わせた最適な商品の提案を行っています。

また、最新のソリューションを活用したAIカメラの開発にも取り組んでおり、店舗、オフィス、公共施設など、多様な場面で公共の安全に貢献しています。

これからも、最新のセキュリティ技術でお客様の大切な「みらい」を守るために、絶え間ない努力で業界の発展に貢献してまいります。

会社URL <https://miraitech.co.jp>



AI セキュリティ株式会社 代表取締役 横野 晴信

AIセキュリティ株式会社は、日本メーカーの監視カメラ新ブランドとして、2024年3月「LUCICAM」の企画、販売を開始しました。中華系メーカーに負けない価格競争力と、米国の国防権限法NDAA2019 889条及び日本のJISECを準拠し、高性能と低価格を実現しております。製造国や部品に留意はするが、費用との兼ね合いもあり、妥協している企業様のため、「LUCICAM」は誕生しました。政府関連施設でも安心して設置できる優位性を訴求しながら、国内市場への浸透を図ってまいります。既会員の皆様には、ご指導、ご鞭撻を賜り安心・安全な社会実現に向けて共に活動させていただきたいと思います。今後末長くご支援賜りますようお願い申し上げます。



会社URL <https://ai-security.jp>

京阪ビルテクノサービス株式会社 代表取締役社長 内田 茂信

当社は、1984年に施設管理・電気設備工事を主な事業とする京阪グループのビルメンテナンス会社として産声を上げました。

その後、清掃・警備・鉄道メンテナンス・建築内装工事などに業務を拡大し、京阪グループの一員として、鉄道事業で培われた安全・安心のDNAをベースに事業活動を続けております。

近年、自治体などが主体となって街の安全を守るために街頭防犯カメラの設置が全国的に拡がっています。

当社では、培ってきた経験と実績を基に、日進月歩する防犯カメラ技術の情報を取り入れたご提案をおこない、街頭防犯カメラの普及に積極的に努めております。

また、当社の街頭防犯カメラ事業においては、お客様に安心していただけるよう専属チームが業務に対応しており、お客様から「任せてよかった」と評価される会社の実現を目指しております。

会社URL <https://www.keihan-bts.jp/>

日本ハネウェル株式会社

ビルディング・オートメーション カントリーリーダー

倉橋 健

弊社は米国ハネウェル社の日本支社であり、本社は米国Nasdaq上場、Fortune 100企業でございます。ビルディング・オートメーション事業部は、世界中の1,000万を超える建物で使われている製品、ソフトウェア、テクノロジーをご提供しています。NDAA（米国国防権限法）に準拠した映像監視システム、産業設備における危険で過酷な環境に適した国内防爆検定取得セキュリティカメラ、入退出管理システムがございます。その他に、ビル管理システムや防災システムも展開しておりますので建物に関するお困りごとがございましたら是非お問い合わせください。

会社URL <https://buildings.honeywell.com/jp-ja>



日本防犯カメラ株式会社 代表取締役

日吉 邦益

日本防犯カメラ株式会社 代表の日吉と申します。この度は、日本防犯設備協会の新会員として参加させていただき、誠に光栄に存じます。

弊社は2009年の設立以来「お客様の安心を見るカタチにしたい」という考えのもと、防犯設備の企画から販売・施工管理、保守に至るまでを自社一貫で手掛け、全社一丸となって事業活動に取り組んで参りました。

当社の経営において目標としていることは「防犯カメラ・映像監視システムの付加価値によりお客様もまだ気づいていない課題を解決すること」です。

お客様の現場を正しく把握し、先を見通した課題解決をご提案することで、防犯設備による犯罪抑止や証拠保全を超えた付加価値を提供いたします。

今後は、協会や他会員の皆様との協力を通じ知識を共有しながら、効果的な防犯設備の普及と社会の安全の向上に貢献できるよう、より一層尽力して参る所存ですので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

会社URL <https://bouhancamera.co.jp/>

